

NEW FACE 協議会メンバー紹介



昨年、地域おこし協力隊に着任した朝倉早也輝（あさくらはやて）です。なんもくふれあいテレビで撮影などの仕事をしています。

今回の会場は、群馬の各市町村の移住相談ブース、工作系ワークショップ、今や群馬を代表するタレントに上り詰めたJOYさんが参加する特別セミナーがあ

京交通会館で開催された、オールぐんま移住フェアに開催の相談会には初めての参加で、右も左も分からずでした。が、発見もあれば反省点もありましたので報告いたします。

今回の会場は、群馬の各市町村の移住相談ブース、工作系ワークショップ、今や群馬を代表するタレントに上り詰めたJOYさんが参加する特別セミナーがあ

つたりと、賑やかでした。各市町村の相談ブースは、出展する位置や大きさが決まります。その中で写真や映像を見せたりお菓子を配ったりと、それぞれ工夫してブースを盛り上げてい、移住に対する市町村の熱量が分かりました。

南牧村は、会場中央の人との往来の多いエリアで出展しました。相談ブースは、村の写真、自然の景観、古民家の様子等いろいろ）を壁のボードに貼り、机にパ

村の自然景観や古民家の写真をボードに貼り、南牧をアピール

オールぐんま移住フェアに初参加

昨年11月19日（日）に東京交通会館で開催された、オールぐんま移住フェアに開催の相談会には初めての参加で、右も左も分からずでした。が、発見もあれば反省点もありましたので報告いたします。

つたりと、賑やかでした。各市町村の相談ブースは、出展する位置や大きさが決まります。その中で写真や映像を見せたりお菓子を配ったりと、それぞれ工夫してブースを盛り上げてい、移住に対する市町村の熱量が分かりました。

南牧村は、会場中央の人との往来の多いエリアで出展しました。相談ブースは、村の写真、自然の景観、古民家の様子等いろいろ）を壁のボードに貼り、机にパ

ンフレット各種を並べて出展しました。そして出展ブースでの相談状況ですが・・・あまり多くの方と相談できませんでし

た！相談数が多くればいいのですが、もっと来場者の側からどんどん来るものなのかななど、

でもないですが、

もうな話の進め方ができたらいいなと思いまし

た。そうすれば、南牧村を自分で見たい、知りたい」となってもらえるのでは

りたくなる」よう

うな話の進め方ができたらいいなと思いまし

た。そうすれば、南牧村を自分で見たい、知りたい」となってもらえるのでは

りたくなる」よ

古民家バンクへ登録しませんか？

空き家バンク登録作業の会議の様子



協議会では、古民家バンクに登録してくださる物件を大募集中！家は住まないとどんどん傷みが進み、景観の悪化や老朽化、災害による倒壊、放火などの火災、不審者による治安悪化などの恐れがあります。協議会が運営する古民家バンクには、現在までに70件ほどの古民家が登録され、3分の2ほどが契約に至っています。この機会にぜひ、ご近所やご親戚の空き家の紹介をお願いします！

そんなこと言つたって「ボロボロだから人に貸せない」、知らない人に貸すには抵抗がある」そんなお声を聽きますが：○自分でDIYや改築を希望す

る人も多く、躯体がしつかりしていれば大丈夫です。

※賃貸・売買契約は所有者・希望者間で結んで頂きます。協議会は両者の紹介のみ行います。手数料は掛かりません

お問合せ先 871-2011

ぶらりなんもく ～磐戸鉱山跡～

南牧村を知る前から認知していた「南牧の鉱山」。廃墟・廃鉱山マニアの中ではとても有名な磐戸鉱山跡だが、南牧の人々はこの名前を知らなかつたのに驚いた。遠くから眺めると茶色の建築物が山肌を覆うようにそびえ立つ有恒鉱業跡地」と呼ばれる巨大な遺構群は今でも南牧の山奥で眠っている。かつてここでは大規模な採掘が行われていたという。

テレビ局の仕事として初回は昔の採掘場」くらいにしか思われていないのか、もしされないが、廃鉱山といふ歴史的遺構に対しても私は人一倍の関心を持つてしまふ。

かつてそこには鉱山の採掘による人々の生活があり、多くの人間が働く場所があつたのだ。目の前にあ

(朝倉寄稿)



この南牧にはあまり知られていない鉱山があり、澤山ある。それらをその辺にある穴」とするか、歴史的産業遺産」とするか。我々の手に委ねられている。

元気で明るい。俺なんかんときやーこの学校で1000人から通っていたんだからスケジューラーいつも聞いてた会話。私が南牧村へ嫁いでいる半世紀。人口減少問題は付物。後に、磐戸地区へ小学校となり、統廃合問題ではPTA論争真っ只中でした。

なんもく学園」の建設がきっかけで色々調べてみると、南牧村はすでに尾沢・月形・磐戸と知らず知らずのうちに保育園から小中一貫校が出来ていて、尾沢出身のおばあちゃん(94)の話に「わしらんときや、女だけで62人いたんだもん今も忘れられないよう」と語る。磐戸・

月形・尾沢各地区の本校をはじめ、分校

50代の塩沢出身者は俺だけで20人以上居たんだ」と話す。うちの

長男の時代はまだ尾沢に中学校もあり末娘の卒業式で、「だで」と話す。うちの

スローライフ＆スローフードの学び出逢い、今まで移住者や若者世代と交流して、この山村ぐらし協議会」に参画して

大切な人生一度の学び

俺なんかんときやー50代の塩沢出身者は俺なんもくときやあ塩沢地区だけで20人以上居たんだ」と話す。うちの長男の時代はまだ尾沢に中学校もあり末娘の卒業式で、「だで」と話す。うちのスローライフ＆スローフードの学び出逢い、今まで移住者や若者世代と交流して、この山村ぐらし協議会」に参画して、人生を常に学び多く、田舎ぐらしの体験はきっと思い出いっぱい。以

後ずっとスクールボランティアや評議委員として小中学校に関わり、次とぼし祭り」でのふるさとを思う心の伝承としてなんちゅう商店」の運営など思い出もいっぱい。人生を常に学び多く、田舎ぐらしの体験はきっと思い出いっぱい。以

い。年々減少していく成り式のたびに切ない気持ちが沸いてしまう。中でも千原ドームで木育イベ

ントの写真は忘れられない思い出。50代の塩沢出身者は俺なんもくときやあ塩沢地区だけで20人以上居たんだ」と話す。うちのスローライフ＆スローフードの学び出逢い、今まで移住者や若者世代と交流して、この山村ぐらし協議会」に参画して、人生を常に学び多く、田舎ぐらしの体験はきっと思い出いっぱい。以



旧尾沢小



(神戸寄稿)